



Jahreshauptversammlung 2015 mit Vorstandswahlen

Datum: 20.03.2015

Ort: Restaurant „Zum Achter“, Neuenheimer Landstraße 3a, 69120 Heidelberg

Vorsitzende Margret Dotter auf Jahreshauptversammlung der DSG einstimmig im Amt bestätigt

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Deutsch-Schwedischen Gesellschaft am 20.03.2015 im Heidelberger Ruderclub erhielt der Vorstand für seine geleistete Arbeit viel Lob und Anerkennung.

Nach einer Begrüßung der Anwesenden durch die 1. Vorsitzende gab Margret Dotter einen Rückblick auf die Veranstaltungen und Aktivitäten im ereignisreichen Geschäftsjahr 2014/15, der durch eine Präsentation mit zahlreichen Bildern begleitet wurde. Zu den Höhepunkten des vergangenen Geschäftsjahres zählten zweifelsohne wieder das traditionelle Midsommarfest im Juni und das Luciafest im Dezember. Nicht zu vergessen sind jedoch auch die zahlreichen weiteren Veranstaltungen und Aktivitäten der DSG, mit denen auch im zurückliegenden Jahr wieder ein wichtiger Beitrag zur Förderung des deutsch-schwedischen Kulturaustausches geleistet werden konnte. Diesbezüglich hob Frau Dotter exemplarisch das von der DSG organisierte Konzert der schwedischen Volksmusikgruppe *VÅSEN* in der Heidelberger Providenzkirche und den DSG Stammtisch im Blumenhaus Mathes hervor.

Nach dem Kassenbericht des Schatzmeisters Michael Segner – der der DSG eine solide Finanzlage attestierte – und dem Vortrag des Kassenprüfers Karl Dotter, erfolgten die Berichte der Lehrerinnen über die Situation der *Svenska Skolan* und ihre Arbeit mit den dortigen Schulkindern. Ylva Ureland machte deutlich, dass aufgrund der steigenden Schülerzahl und der Notwendigkeit zur Differenzierung, dringend eine weitere Lehrkraft benötigt wird.

Anschließend wurde die Neuwahl des Vorstands der Deutsch-Schwedischen Gesellschaft durchgeführt. Die neugewählte Führungsriege setzt sich nun folgendermaßen zusammen:

Margret Dotter als 1. Vorsitzende, Christian Schulz als 2. Vorsitzender, Michael Segner als Schatzmeister, Michaela Klefenz als Vorsitzende des Festkomitees, Christian Seifferth als Schriftführer, Agneta Baumer, Beate Segnitz, Anna Ewald, Margareta Schramm, Björn van Assenderp und Liv Werner als Beisitzer.

Beide Kassenprüfer – Karl Dotter und Eyke Peveling – wurden in ihrem Amt bestätigt. Die vier Lehrerinnen der *Svenska Skolan* wurden einstimmig in den Vorstand kooptiert und Alexander Walker zum Verantwortlichen für das *Café Svenska* bestimmt.

Nach der Wahl des neuen Vorstands gab die 1. Vorsitzende Margret Dotter noch einen Ausblick auf das aktuelle Geschäftsjahr, der den Abschluss der diesjährigen Jahreshauptversammlung bildete. Neben den traditionellen Höhepunkten des Kalenders – dem Midsommar- und Luciafest – sind unter anderem ein Bellmankonzert (31.10.) und ein Gänseessen (13.11.) geplant. Für eine Übersicht aller Termine verwies Frau Dotter auf die Homepage der DSG (<http://www.dsg-hd.de/home.html>), auf der sich Interessierte unter dem Reiter „Veranstaltungen“ stets aktuell über zukünftige und vergangene Aktivitäten und Veranstaltungen informieren können. In diesem Zusammenhang wurde auch die Praxis der kostenintensiven Rundbriefe konstruktiv diskutiert und beschlossen, diese zukünftig durch einen E-Mail-Newsletter zu ersetzen. Entsprechend erfolgt nun zum letzten Male der Versand eines Rundbriefes. Alle Mitglieder werden darum gebeten, dem DSG-Vorstand ihre E-Mail-Adressen mitzuteilen, damit ihnen zukünftig immer der aktuelle Newsletter zugesendet werden kann.

Nach dem letzten Tagesordnungspunkt ließ man den Abend gemütlich bei einem Glas Wein und anregenden Gesprächen ausklingen. Auch für die nächste Jahreshauptversammlung ist auf die Teilnahme möglichst vieler DSG-Mitglieder zu hoffen, da diese ein ideales Forum bietet, die Arbeit der Deutsch-Schwedischen Gesellschaft konstruktiv mit Anregungen und Vorschlägen zu unterstützen.

Christian Seifferth